

Design für das „Dunlop Art Car“ steht

37 500 Fans haben auf der Facebook-Seite von JP Performance über das endgültige Design des neuen „Dunlop Art Car“ abgestimmt. Insgesamt haben mehr als 50 000 Teilnehmer über die drei Entwürfe entschieden, die das Ruhrpott-Original Jean Pierre Kraemer kreiert hat. Die Fangemeinde, die dieses Jahr mitgewählt hat, ist um knapp 10 000 Teilnehmer gewachsen im Vergleich zur Abstimmung über das Design für das erste „Dunlop Art Car 2015“.

Die Dunlop-farben Gelb und Schwarz bestimmen die Lackierung des BMW M6 GT3. Premiere hat das Fahrzeug mit dem Walkenhorst- Motorsport-Team beim ersten Lauf der VLN Langstreckenmeisterschaft am 2. April auf dem Nürburgring feiern. Auch beim 24-Stunden-Rennen am letzten Mai-Wochenende wird der auffällige gelb-schwarze Dunlop BMW M6 GT3 Art Car mit von der Partie. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Jean Pierre Kraemer und der Dunlop BMW M6 GT3 Art Car.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Goodyear Dunlop